
                                                                                                          

 

 

 ATA N° 032/2023 

Em Sessão Ordinária realizada no dia 23 de outubro dois mil e vinte e três, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores, tendo como Presidente o Vereador Alcindo Fernandes 

Leite, secretariado pelo Vereador Alex Schimelfenig, contando ainda com a presença dos 

seguintes Vereadores: Benjamin Fernandes, Daniela de Moraes Kowalski, Diego 

Schneider, Edelar Samuel do Nascimento, Osmar Carlos Marinho, Paulo Valdir Dalbão, 

e Valquíria Polli. Sendo que todos os vereadores se faziam presentes, o Presidente 

invocando a proteção de Deus, declarou abertos os trabalhos da presente Sessão Ordinária 

e solicitou ao Secretário da Mesa que fizesse a leitura da ata da sessão anterior à qual foi 

aprovada por unanimidade. A seguir passou-se para a da matéria da ordem do dia que 

constava Projeto de Lei Municipal nº 1884 que altera a redação do §1°, do art. 14 da Lei 

municipal 1.831/2023. A Vereadora Valquíria comentou que achou importante a 

alteração desta Lei, pois desta maneira tanto a Prefeitura como o servidor concursado 

terão mais segurança, pois esse prazo maior dará o tempo necessário para a realização e 

resultados de exames mais completos no momento da contratação. O Presidente 

concordou com as palavras da colga Valquíria sobro o Projeto e colocou o mesmo em 

votação sendo Aprovado por Unanimidade. Sendo esta a matéria contida na ordem do dia 

passou-se para a Explicação Pessoal onde Edelar Samuel do Nascimento comentou que 

esteve na semana passada dando uma entrevista na Rádio Sideral e o entrevistador Bruno 

deixou um convite a todos os vereadores que tiverem interesse em participar que o 

procurem que a rádio gostaria de ter todos os vereadores participando. Paulo Dalbão 

comentou sobre o concurso público Municipal, sugerindo que para as provas práticas para 

o cargo de motorista fosse pedido emprestado um caminhão de outro município vizinho, 

pois ficou sabendo que os caminhões do Município estão com pequenos problemas 

mecânicos e desta forma os motoristas que já trabalham com estes caminhões conhecem 

os defeitos e teriam mais chances de passar no teste. Se fosse um caminhão desconhecido 

de todos seria uma forma mais justa e igualitária para todos os candidatos.  Sendo estes 

os vereadores inscritos que usaram a palavra o Presidente não tendo mais nada a ser 

tratado encerrou a presente sessão convocando a todos para a próxima sessão ordinária 

no dia 06 de novembro em horário regimental, as dezenove horas. 

 

EREBANGO, SALA DAS SESSÕES, 23 de outubro de 2023. 

 

 

 

ALCINDO LUIS FERNANDES LEITE 

Presidente da Câmara Municipal 

 


